

PROGRAMA DE GESTIÓN

Datos Personales

- **Apellidos:** Nieves
- **Nombres:** Jorge Rafael
- **Fecha de Nacimiento:** 23/04/61
- **Lugar de Nacimiento:** Baúl. Edo. Cojedes
- **Edad:** 53 años
- **Estado Civil:** Soltero
- **Cédula de Identidad:** 9.535.573
- **Dirección:** Sector Cantarrana , Calle
Miranda Casa S/N
- **Teléfono Celular:** 04121416346
- **Teléfono Celular:** 04124759907

**TODOS TENEMOS DERECHO A PROGRESAR, SIN EXCLUSIÓN ES TU
DERECHO Y SERÁ TU DESTINO EN NUESTRO PAÍS TODO ES
POSIBLE Y EN NUESTRO MUNICIPIO GIRARDOT NO ES PARA MENOS.
PODEMOS CONSTRUIRLO DE LA FORMA COMO HEMOS SOÑADO Y
PODEMOS LÓGRARLO**

“CONTIGO HACIA EL PODER POPULAR”

Tenemos un plan y junto a la comunidad lo llevaremos a cabo. Debo destacar que en unión de Vanguardia Bicentenario Republicana y con el equipo que me acompañara en estos próximos comicios municipales hemos concordado en este plan de acción, para aplicar en nuestras parroquias Baúl y Sucre pertenecientes al municipio Girardot. Para ello debemos estar claro con el plan macro de la nación 2012 al 2019, el cual a groso modo nos determina el ámbito para que nuestra gestión sea la más idónea y no deseamos aplicar la demagogia, sino que al ser lo más estrictos posible en el cumplimiento de los legados de nuestro comandante eterno Hugo Rafael Chávez Frías, seremos más eficaces y conseguiremos lograr nuestros objetivos. Yo, Jorge Nieves, en mi calidad como futuro alcalde de este municipio, debo aclarar que mi postulación se debe al trabajo desempeñado durante casi 11 años en este territorio en donde he conocido la problemática y el apoyo de los habitantes que me conocen, saben de mi honradez y ganas de ayudar al desarrollo de mi terruño natal y por supuesto al apoyo incondicional de mi familia, amigos y a la organización Vanguardia Bicentenario Republicana. He desarrollado mi gestión de gobierno a las áreas prioritarias de salud, educación, alimentación, seguridad y cultural.

SALUD

Nuestro país se encuentra en un proceso constante de transformación, en cuanto a la formación de centros poblados con numerosos habitantes y a veces se nos hace cuesta arriba conseguir la atención médica idónea para cada caso y teniendo que ir a otras partes para atendernos o hasta comprar las medicinas. Primero hacer un diagnóstico de lo que tenemos, para emprender los correctivos que sean necesarios, teniendo en cuenta, el tipo de atención que se suministrara. Establecer una conexión constante con el gobierno estatal y nacional para exigir los recursos, dotación e insumos. Y ser garantes en el uso de los mismos para que sea más eficiente el servicio y para culminar educar y organizar a los habitantes en el cuidado de instalaciones y a organizarse para su mantenimiento y vigilancia.

EDUCACION

Diagnóstico de las diferentes edificaciones y si es posible colaborar con reparaciones requeridas en las Infraestructuras, en el municipio para que la educación que reciben nuestros niños, jóvenes, adolescentes; sea provechosa. Debemos hacer un enlace: alcaldías, gobernación y zonas educativas para esta adecuación y ser contralor para que exista un mejor desarrollo educativo. Incentivar a nuestros jóvenes al estudio de carreras afines para el desarrollo de la zona y no olvidar a nuestros adultos en este proceso.

ALIMENTACION

Nuestro estado es agro productor, no debería existir problemática para conseguir alimentos, pero debemos ser garantes del abastecimiento de productos elaborados, como lo son los rubros que venden mercal y pdeval. Yo hablo de este segmento de mi gestión, ya que hay que organizar al pueblo en las comunas, para que sean ellas las llamadas a establecer sus redes de distribución y comercialización. Y yo como un contralor para que

sea más expedita esa relación. Por ello el proceso educativo para el desarrollo de las comunas es muy importante, primero por estar enmarcado en el plan de la nación y segundo porque es una función de la alcaldía.

SEGURIDAD

Plan de recuperación de la red vial principal y rural, incluyendo la vialidad agrícola: realizar bacheos, recuperación de la iluminación y señalizaciones. Cabe destacar que debemos crear una conexión entre el gobierno estatal y el nacional para entrar en la fiesta del asfalto, para mejorar nuestra vialidad, la cual, está muy deteriorada, esto repercute en seguridad alimentaria, seguridad policial, seguridad en el traslado de pacientes, por casos de emergencia y el libre tránsito de visitantes turistas alejados de nuestros pueblo. Debemos además tomar en cuenta el transporte público ya que ellos usan las rutas en nuestro territorio. Creo que es muy importante la ejecución de programas de seguridad vial, señales y luces para que exista una armonía con nuestro desarrollo. Es importante la seguridad ambiental, hay proyectos parados que se van a repotenciar en el municipio en cuestión del turismo ambiental y siendo garantes de la caza y pesca a gran escala.

CULTURA

Mi propósito en este campo tiene que ver con todo lo que atañe a la vida de los habitantes del Baúl, Sucre y todo el Municipio Girardot, para tener, aspirar a una mejor calidad de vida debemos potenciar un cambio radical en nosotros mismo, para ello debemos desarrollar las comunas, con ello organizamos a los habitantes en las diferentes áreas del acontecer cotidiano. Aclaro; crear puestos de venta de artesanía, pero a su vez, dando los cursos de manera que las generaciones de relevo la aprendan, cursos para atención de turistas, y que los parroquianos comprendan que si nos visitan son fuente de generación de dinero y eso abre fuentes de trabajo. Hacer que las

personas presten trabajo comunitario, fomentando nuestro folklor y ayudando a nuevos valores culturales.

CONCEJALES

El equipo de concejales que acompañaran al candidato de Vanguardia Bicentenario Republicana, tienen en su haber experiencia en el trabajo en comunidad por tanto conocen la realidad de nuestro municipio y están plenamente identificados con el plan macro de la nación. Cada una de esas personas posee un alto grado de responsabilidad y ello da pie a que en su administración están definidos de acuerdo con las áreas prioritarias del municipio. El trabajo estará orientado primero en la buena gestión del alcalde, luego se harán eco de cada una de las comunidades representadas, para hacer los diferentes diagnósticos junto a los y las habitantes y así poder desarrollar las diferentes soluciones a problemáticas encontradas. Serán capaces de lograr acuerdos para el logro de los objetivos propuestos, tales como son: salud, educación, alimentación, seguridad y cultura. Por supuesto, acá debemos decir que cada uno tiene la misión, de atender primero al habitante, escuchar sus opiniones, para luego encausarlas al beneficio de todo nuestro municipio. Cabe destacar que desde ya todo el equipo está trabajando para la comunidad en un mejor desarrollo de nuestro Municipio Girardot Estado Cojedes.